

第
230
号

2018.3月

あいがとー!

株式会社 山一

(本社・工場) 熊本市西区田崎町380

(本店営業部) 熊本市西区田崎2-2-6-1F (096)322-7788

(豊) 社長のつぶやき...

21:30からスタートするジャンプ。
-12歳の中の東北の選手たち。
布団の中でも応援に罪悪感。

削り落し箭46年!

お客様TEL

金4銀5銅4

♪(笑) ➡ 「平昌オリンピック、リアルタイムの感動をありがとう!! ^.^」

<女子団体パシュート>



3人が隊列を組んで先頭を交代しながら2400mを滑るパシュート。日本は今シーズンW杯で3戦3勝、すべて世界記録を塗り替えた。最大のライバルは個人種目トップ10の選手を揃えるスケート王国オランダ。一方の日本は高木美帆選手以外トップ10に入っていない。実力差を覆す武器は年間300日のチーム練習で培った「一糸乱れぬ隊列」と「高速の先頭交代」。日本の戦略、滑りをゴープロやVR、CGを駆使して徹底解剖する。(3/14 NHKスペシャル NHK HPエッジ)

結果、スピードスケートの高木姉妹の家にはすべての色が揃ったうえメダルも4つもあって、日本獲得メダル数(3コ)うち38.46%が高木家にあるともスライド。

伝承! おだし教室

時間 11:00 ~ 13:00 すぎ
参加費 ¥1000~¥1200

人数 6名程度
ふいさ 和気ああ

3/8(木)・17(土) 卵豆腐

4/14(土)・24(土) 肉じゃが

5/9(水) うどん

3/27(火) 手作りサテ教室はあと1名OKです。

3/8~3/25まで開催されたオリンピック、時間差のない韓国開催は朝から結果を知るのではなく、解説を聞きながら観戦できたのでリアルな感動を味わえましたね。

みなさんどの競技に興味を持たれましたか? (豊) はスピードスケート団体パシュート。3/14 NHKスペシャル『金メダルへの道』一糸乱れぬ挑戦! 女子団体パシュートを観て樂しみの1つになりました。既成概念を打ち破る戦略の中に緻密なデータ分析と絶えぬ練習、成し遂げるための信頼関係づくりがあることに試合前から感動! すべての競技でこのような戦略が立てられてたはず。ただの努力だけでは決してメダルは取れない、「どのように」努力するのか? 「どのように」を見向違うと努力は実りませんね。これは「経営や商売」「仕事や勉強」にも通じていて、情報収集力やデータ分析力、分析からの戦略力、組織活性力など... (豊) には全く足りておらず、社長の器の小ささを反省しながら番組を観ていました。“あなたは本気で取り組んでいますか?”そんなメッセージを受け取ったNHKスペシャルでした。何とかと揶揄される「ゆとり世代」の若者たち、どの競技も本当に素晴らしい活躍でした。

3/9~3/18開催のパラリンピック38%もいい応援するぞお! “四四” オ!

スキースト、アイスホッケー、ボクシング、カーリング、バイアスロンに出現した124名の選手、145名の監督、コーチなど676名の皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

熊本城マラソン2018

3/17(日)は応援するも暑いくらいのいいお天気でしたね。二十の皆さん、お疲れ様でした!
高校時代の友人、奥西さん参加。
3/10(日)に走った「姫路城マラソン」(イ

フ) 雪中、凍えながらフルマラソンや完走出来たそうですが、暑さとの戦いにコス戦略も考える友人。それは「2周続けてフルマラソンってありえない」と思う(豊)。当日は33km地点、3チャードの下で応援、見事完走出来ました。友人わく、過去のマラソン大会の中でも応援が一番素晴らしい! と褒めてました。RUNNETサイトのランナー評価では90.2点の5位。元陸上部、来年も応援する! 来年は応援する? どっち?